

PlantaDoce.

Público

Canarias, 'ofensiva' en salud: invierte 7,5 millones anuales para contratar a 105 médicos

El Gobierno autonómico impulsará la atención primaria en Canarias con la incorporación de 85 médicos de familia y 20 pediatras.

PlantaDoce
29 ene 2019 - 16:15

Canarias, 'ofensiva' en salud: invierte 7,5 millones anuales para contratar a 105 médicos

Canarias refuerza su sistema sanitario público. **El Ejecutivo autonómico llevará a cabo la contratación de 85 médicos de familia y 20 pediatras en los próximos tres años con un coste anual de 7,5 millones de euros.**

El Gobierno autonómico potenciará la labor de enfermería, el papel de los profesionales de las unidades administrativas, se contratarán fisioterapeuta y se pilotará la incorporación de nuevos perfiles profesionales para renovar y avanzar en un nuevo modelo organizativo de atención primaria, según informa *Canarias7*.

Asimismo, todo este esfuerzo vendrá acompañado de un refuerzo de personal sanitario, ya que **esta iniciativa supone la contratación de 360 enfermeras en los próximos tres años, es decir, 120 profesionales anuales.**

Otras de las medidas que adelanta el Gobierno regional es una mayor apuesta por la teleasistencia y las gestiones telemáticas, la reactivación de la carrera profesional, o la consolidación de nuevas plazas de especialidad.